

POLSEK

Kapolresta Cirebon Kunjungi Kebun Melon Milik Pak Herman

Panji Rahitno - CIREBON.POLSEK.ID

Nov 25, 2024 - 06:48



CIREBON - Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni ,S.I.K., S.H, M.H., melaksanakan kunjungan ke Kebun Melon milik Pak Herman di wilayah Desa Kaliwadas Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon, Minggu (24/11/2024). Kegiatan tersebut dalam rangka memaksimalkan program ketahanan pangan Polresta Cirebon.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni ,S.I.K., S.H, M.H, didampingi Kabag Ops Polresta Cirebon AKBP H. PURNAMA, S.H., M.H, Para PJU Kapolresta Cirebon serta Kapolsek Sumber Polresta Cirebon AKP YULIANA,S.AB.,M.Si, juga turut hadir dalam kegiatan tersebut.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni ,S.I.K., S.H, M.H, mengatakan, kunjungan ini dalam rangka mengecek kegiatan program Ketahanan Pangan yang dibudidaya oleh masyarakat yang sekaligus mempromosikan bagi masyarakat yang ingin membeli melon dengan memetik langsung di kebun bisa datang ke kebun melon milik pak Herman yang juga bisa menjadi destinasi Wisata di Desa Kaliwadas Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon.

Dalam kesempatan itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni S.I.K, S.H, M.H, juga turut belajar bagaimana cara memetik buah melon yang siap panen dan belajar mengenai ilmu cara menanam melon jenis Golden Apolo dan Inthanon yang ditanam Pak Herman.

Ia mengatakan, berwisata tidak selalu ke Pantai atau ke daerah Pegunungan, berkunjung ke Kebun Melon inilah salah satu tempat dimana kita bisa belajar sambil berwisata memetik sendiri Buah Melon yang siap panen.

Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., juga mengajak masyarakat untuk memanfaatkan lahan pekarangan yang kosong menjadi lahan produktif, bahkan dengan media sederhana seperti botol atau ember bekas.

"Kami sangat mengapresiasi kepada masyarakat yang sudah melaksanakan salah satu Program Asta Cita Pemerintah Presiden Republik Indonesia yaitu ketahanan pangan, sekaligus kami juga mengajak kepada masyarakat semua khususnya masyarakat Kabupaten Cirebon untuk ikut mendukung program Asta Cita pemerintahan Presiden Republik Indonesia yang telah mencanangkan swasembada pangan sebagai bagian dari sistem ketahanan nasional," katanya.